



おしらせ（1月）

○お弁当の日（山北町 つぶらの公園） 1月18日 全園児

「園バスに乗ってみんなででかけたい」という年長児の思いと、「いろいろな遊具に挑戦してほしい」という教師の願いを受けて、場所を決定しました。

年少組と年長組のペアになって園バスに乗り、公園に到着すると、さまざまな遊具を見て大喜び！少し頑張ればできるものも多く、年長児には揺れる綱渡りやネット登りが大人気で、何回も挑戦していました。

高台のため多少の寒さもありましたが、お家の人が作ってくれたお弁当をペアの子と食べたり、中には「自分で作ったんだよ」と言ったりしてくる子もいました。思い切り体を動かして挑戦したり、異年齢同士の自然なかかわりが見られたりなど、充実した園外保育となりました。

○ベルマーレフットサル教室 1月19日 年中児 1月26日 年長児

ZUCC FUTSALBASE大井にて、チーム「ロンドリーナ」のコーチに指導をしていただきました。初めは緊張していた子もコーチのシュートを見て「わあ～すごい！」と感激し、張り切って参加していました。指示に従ってドリブルやシュートをし、楽しみながらボールに慣れていき、最後は簡単な試合を行いました。「もっとやりたい」「習いたい」と憧れの気持ちは高まり、早速幼稚園に戻りボールを転がしていた子も見られました。

○園バス避難訓練 1月23日 全園児

前回は荷物を持たずに避難しましたが、今回はカバン・水筒・手提げを持った状態で避難する訓練をしました。「両手は何も持たずに、前から順番に逃げる」ということはなかなか難しい様子で、最後の子が避難するまで時間がかかってしまい、課題も残りました。今後も継続して訓練を行うとともに、様々な場面で「先生の話をよく聞いて行動する」ということも徹底していきたいと思います。

○保育参観発表会・懇談会 1月31日 年少児

1学期のこぶたごっこは運動会の競技へとつながり、さらに発表会に向けてのごっこ遊びへと発展していきました。「おおかみはレンガのお家を武器で壊そう」「おおかみが来たら石を投げてやっつけよう」など、遊びながら子どもたちの発想を取り上げてストーリーを考えていきました。

ピカチュウおおかみ・マリオおおかみ・ピーチこぶた・ミッキーこぶたなどになりたい役になっていますが、途中で気が変わる子もいて、「やっぱりおおかみがいい」「レンガのお家に隠れたい」など間際に変更した子もいました。子どもたちの思いを受け入れ、やりたい気持ちを引き出しながら当日を迎えました。たくさんの保護者の前で、少し緊張気味でしたが、終わった後子どもたちから「ちょっぴり楽しかった」という言葉が聞こえてきました。緊張半分、嬉しさ半分、終わってほっとした子どもたちのさまざまな思いが詰まった素直な言葉でした。

その日の給食でも「くんくんく～いい匂いがするぞ」と発表会の余韻を楽しんでいました。